

令和3年7月21日

保護者の皆様

上越市立板倉中学校
校長 藤田賢一郎

**新型コロナウイルスの感染リスクが高い地域への不要不急の往来の自粛(お願い)と
お子さんの健康状態が悪化した場合等の連絡について(確認)**

日頃から当校の教育活動についてご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、新潟県は、新規感染者数の増加、直近の感染状況を踏まえ、16日(金)に県独自の警報を発令しました。同時に、県知事より、「感染拡大防止のために守っていただきたいこと」「感染拡大防止のために知っていただきたいこと」として、以下の呼びかけが行われました。

<感染拡大防止のために守っていただきたいこと>

～マスク着用、趣旨の消毒等の基本的な対策は引き続き徹底～

[1] 緊急事態宣言及びまん延防止等重点措置適用都道府県との往来は慎重に

- ・県外と往来しなければならない場合は、飲み会や接待を伴う飲食は控える
- ・帰県後も感染の可能性を考え、慎重な行動を

[2] 飲食を伴う会合では感染防止対策を徹底

- ・他県の方など、普段顔を合わせない方との飲み会については慎重に判断

<感染拡大防止のために知っていただきたいこと>

[1] 若い世代の感染者の増加

- ・感染を自分ごととして捉え感染予防徹底を

[2] ワクチン接種の重要性

- ・感染のリスク、重症化のリスクを考慮し、ぜひワクチン接種をお願いします。

体調が悪く感じたら、受診・検査を徹底してください。

新潟県HPより

この警報の発令をふまえ、引き続き当分の間、新型コロナウイルスの感染リスクが高い地域との不要不急の往来は自粛くださるようお願いいたします。また、冠婚葬祭等でどうしてもその地域に行かなければならない場合は、交通機関、会場での会食等に充分にご注意くださいますようお願いいたします。

明日から夏季休業となりますので、以下の点につきまして、再度確認をお願いいたします。

お子さんの健康状態が悪化した場合等の連絡については、次のようをお願いいたします。

1 お子さんが平熱より1度以上高い、もしくは37.5度以上の状態が続く場合

→かかりつけの小児科・内科医院か、新潟県新型コロナ受診相談センター(025-256-8275)等に、電話で相談をしてから受診してください。夏休み中の登校が予定されている日については、欠席及び受診結果についてご連絡ください。

2 お子さんがPCR検査や抗原検査の対象となった場合

→検査の日程及び結果について、夏休みなど登校が予定されていない期間中も、必ず学校へ連絡してください。症状があるために検査を受けた場合は、陰性と診断されても体調が回復するまで休養してください。休養期間は出席停止となります。

3 お子さんが濃厚接触者と特定された場合

→検査の日程及び結果について、夏休みなど登校が予定されていない期間中も、必ず学校へ連絡してください。濃厚接触者と特定された場合は、感染者と最後に接触した日から2週間出席停止となります。

4 家族が濃厚接触者と判断され、PCR検査や抗原検査の対象となった場合

→まず、家族が検査の対象になった旨の連絡を学校にしてください。

次に、お子さんが保健所の判断で検査の対象になるのかどうか、決まり次第ご連絡ください。

5 お子さんがPCR検査や抗原検査で陽性と診断された場合

→すぐに連絡をください。しばらくの間、学校を臨時休校とし、校舎の消毒を行います。学校の再開は保健所や市教育委員会の指示に従います。同時に当該学級ないし学年は、2週間を目安に学級（学年）閉鎖とするとともに、部活動を休止します。夏休み期間中も状況を判断し、同じ措置をとります。

6 学校の教職員がPCR検査や抗原検査で陽性と診断された場合

→しばらくの間学校を臨時休校とし、校舎の消毒を行います。学校の再開は保健所や市教育委員会の指示に従います。

→お子さんが当該教職員と濃厚接触者と判断された場合は、保健所から検査の指示があります。

7 任意でPCR検査や抗原検査を受ける場合

→保健所の指示ではなく、任意でPCR検査や抗原検査を受ける場合についても、検査の日程や結果をご連絡ください。夏休みなど登校が予定されていない期間中も連絡をお願いします。

☆ 連絡先 板倉中学校0255-78-2013

※休日等 学年主任、教頭の携帯電話 **配布のプリントをご確認ください**